



学校だより

# 「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレンジャー

令和5年 5月31日  
令和5年度 第3号  
文責  
平戸市立中部中学校  
校長 北野 憲

## ＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞  
ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

# 凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

# 初志貫徹

令和5年度生徒会スローガン

### 【校内弁論大会】



5月24日（水）に本校体育館にて、校内弁論大会を実施しました。「自分の考えを率直に発表する態度を養う」「他の人のものの見方や感じ方を理解し、より社会的な行動意識の向上を図る」「見る態度・聞く態度を養う」ことを目的として行いました。4月から生徒たちは原稿下書きを始め、それぞれがテーマを決めて弁論を作り上げました。5月17日（水）に行われた学級大会において全員が弁論を発表し、審査の結果、学年代表2名が決まりました。24日（水）は、各学年の代表者2名が、「人間だもの」「前へ」などを演題として自分の考えや思いを力強く発表しました。生徒会長の松永さんは、「弁士の皆さんが掲げた弁論のタイトルとその内容がイメージしていたものと違って、さらに弁論の内容に惹かれました。自分と相手の考えの違いに気づくことができ、6人の弁士の具体的な発表を聞いて自分の視野を広げることができました。」と感想を述べてくれました。最優秀賞を受賞した3年生生徒は、本校の代表として6月11日（日）に開催される「平戸市少年の主張大会」に出場します。



### 【平戸市中学校総合体育大会】

5月28日（日）に平戸市各会場で、平戸市中学校総合体育大会（球技・武道）が開催されました。本校からは、バレーボール、卓球、剣道、軟式野球の競技に選手として登録し、大会に臨みました。

昨年度までの大会では、新型コロナウイルス感染症対策のため、いろいろな制限がありました。本年度は生徒や保護者の方による大きな声援が選手に送られ、試合が大変盛り上がりました。中部中の選手は、それぞれのチームと個人の目標達成に向けて、最後までねばり強く試合に取り組み、よく頑張りました。今回の大会を通して、選手の皆さんは心身ともに成長できたと思います。保護者の方におかれましては、たくさんのご声援をありがとうございました。



#### ＜大会結果＞

- ・バレーボール女子：準優勝
- ・卓球男子（団体）：予選敗退  
（個人）：ベスト16
- ・卓球女子（団体）：優勝  
（個人）：ベスト8
- ・剣道男子（団体）：4位  
（個人）：ベスト8
- ・剣道女子（団体）：準優勝  
（個人）：1位  
3位（2名）

※個人競技については、入賞と本校選手の最上位の成績となります。

※軟式野球については、南部中学校との合同チームで大会に臨みましたが、本校選手（1年生）は出場しなかったため割愛させていただきます。

